



**Prisión para el brigada de las facturas falsas** La jueza María José García Juanes decretó ayer el ingreso en prisión del suboficial de la Maestranza Aérea de Albacete, Jorge Salvado González, presunto cerebro de la estafa al Estado mediante facturas falsas de hoteles que servían para cobrar dietas inexistentes. El suboficial, que aparece en la fotografía, declaró ante la jueza durante dos horas, después de haber permanecido detenido durante tres días en las dependencias de la Comisaría de Policía de la capital albacetense./FOTO: MANUEL PODIO

## ■ SUCESOS

# Un joven de San Pedro del Pinatar es acusado de robar y secuestrar a campesinos de Castellón

'El encapuchado', que aterrorizó a la comarca de Vila-Real, estaba fugado de la prisión de Lérida y disparó contra los policías

*Un hombre de San Pedro del Pinatar, Mariano Fernández Fernández, de 27 años, ha sido detenido en Castellón como presunto autor de la oleada de asaltos y secuestros de que fueron víctimas once agricultores de la comarca de Vila-Real. El acusado, que aterrorizó durante meses a los vecinos de esa zona, se había fugado de la prisión de Lérida.*

**RICARDO FERNÁNDEZ MURCIA**

cuestrear a los campesinos, a quienes dejó más tarde en libertad a cambio de 50.000 pesetas. En otra ocasión hirió a su víctima de un disparo de escopeta. Mariano Fernández actuaba siempre con el rostro cubierto por una media o por una careta.

La detención del atracador fue muy problemática, debido a las grandes medidas de seguridad que solía adoptar. De hecho, vivía en una tienda de campaña camuflada entre los naranjos y que había rodeado por un sedal de pescar, situado a unos centímetros del suelo y al que había atado cascabeles y otros objetos.

Cuando los agentes intentaron aproximarse a la tienda, uno de ellos pisó el cable, lo que motivó que Mariano Fernández saliera de su escondite y disparara contra los policías, que resultaron ilesos. En el interior de la tienda fue detenida su compañera Reyes Marcos y se localizó una canana y un chaleco.

Mariano Fernández Fernández, conocido por el sobrenombre de *El torete*, que nació en San Pedro del Pinatar el 30 de agosto de 1966, fue detenido al mediodía del jueves en el transcurso de una amplia operación desarrollada por agentes del Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil y Policía Local.

El acusado vivía en una tienda de campaña instalada en la partida de Carinyena de Vila-Real, en compañía de Reyes Marcos Arraiz, una mujer de 22 años, natural de Tarragona, que supuestamente ejercía la prostitución en la carretera de Borriana, según informó ayer el Gobierno Civil de Castellón.

Mariano Fernández, que tenía pendientes cuatro órdenes de busca y captura, está acusado de haber cometido desde el pasado 25 de agosto once robos a agricultores, a quienes asaltaba en los caminos rurales de Vila-Real, Alquerías y Borriana. En dos ocasiones llegó a se-

### Un arma robada

Tras una corta persecución, los agentes consiguieron detener al supuesto atracador, que ya no portaba la escopeta con la que había realizado el disparo. El arma, que supuestamente procede del robo que sufrió un agricultor de Alquerías, fue posteriormente encontrada entre los arbustos.

El detenido fue trasladado a las dependencias policiales para ser interrogado, aunque horas después tuvo que ser conducido a un centro hospitalario para ser asistido del síndrome de abstinencia que sufría por su adicción a las drogas.



**UNIVERSIDAD DE MURCIA**  
ESCUELA UNIVERSITARIA  
DE GRADUADOS SOCIALES

**ILT. COLEGIO OFICIAL  
DE GRADUADOS  
SOCIALES**

## ESCUELA DE PRACTICA LABORAL VII Curso General de Práctica Laboral

### DESTINATARIOS

Podrán preinscribirse quienes hayan superado todas las asignaturas integrantes del Plan de Estudios de Graduados Sociales.

### PREINSCRIPCION

Se realizará en la Secretaría de la Escuela Universitaria de Graduados Sociales (Aulario de la Merced —30001 MURCIA—) en el correspondiente impreso oficial entre los días 29 de noviembre al 3 de diciembre de 1993 (ambos inclusive).

Al ser las plazas limitadas (máximo 30) la cobertura de las mismas se realizará inicialmente por riguroso orden de registro de solicitudes. En caso de superar éstas el número de plazas establecido, se efectuará una selección entre los solicitantes preinscritos de acuerdo con el baremo que se halla expuesto en los tabloneros de anuncios de la E.U. de Graduados Sociales.

### DURACION Y HORARIO

El curso se desarrollará en dos períodos: del 10 de enero al 24 de marzo de 1994 y del 11 de abril al 30 de mayo de 1994.

### LUGAR

Las clases se impartirán en el Aulario de la Merced, de lunes a viernes, de 19.00 a 21.00 horas, aproximadamente.

### DIPLOMA

A quienes superen con aprovechamiento el Curso, se les hará entrega de un Diploma acreditativo del mismo.

### □ Murcianos en la mayor operación antidroga

Tres agentes del Servicio de Vigilancia Aduanera de Murcia, que tripulaban el hidroavión *Alción*, con base en San Javier, participaron ayer en la operación antidroga que se saldó con la incautación de 30.000 kilos de hachís, el mayor alijo decomisado nunca en Europa. La droga era transportada en el barco *Bazzoville*. Durante una semana, los agentes del SVA sobrevolaron el mar para localizar el barco.

### □ Juicio a tres ex altos cargos de la Caja Rural

El juicio seguido contra tres ex altos cargos de la antigua Caja Rural de Murcia, para cada uno de los cuales el fiscal pide un año y cuatro meses de prisión por los delitos de falsedad y estafa en grado de frustración, ha quedado visto para sentencia en el Juzgado de lo Penal número 4 de Murcia. La fiscal del caso reiteró sus solicitudes de condena para Angel Tomás; Alfonso Avilés y José María R., mientras que los abogados defensores pidieron la absolución de sus clientes.

### □ La Guardia Civil incauta 300 pantalones 'piratas'

Agentes del Grupo de Investigación Fiscal y Antidroga de Murcia han incautado 300 pantalones de las marcas Liberto, Bonaventure y Levis Strauss, supuestamente falsificadas, que estaban siendo vendidos en varios establecimientos comerciales de la localidad de Yecla. La investigación, que no ha concluido, se inició con la interceptación de un cargamento de prendas de vestir de marcas falsificadas en Tuy (Pontevedra), cuyo destino era Murcia.